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１学期の締めくくりをしっかりと 

  梅雨明けを控え、毎日蒸し暑い日が続いています。校庭を見ると、１年生が世話をしているアサガオの花

が色とりどりの花をつけ、２年生が育てている野菜が大きくなり、夏本番を感じます。１学期もまとめの時期と

なりました。１学期を振り返り、学習面、生活面ともに良い形で締めくくりたいと思います。 

  暑い時期で、熱中症が心配されます。睡眠をしっかりとって体調には十分に気を付けていただきますようお

願いいたします。 

 

 

通知表（あゆみ）の様式が変わります 

  ７月１８日（火）、１９日（水）に１学期個別懇談会を行います。個別懇談会では、１学期間の学校生活の様

子やお子様の頑張り、成長が感じられること、今後に向けて取り組んでいただきたいこと等を中心にお話をさ

せていただきます。ご多用とは存じますが、よろしくお願いいたします。 

さて、今年度より通知表（あゆみ）の様式が変わります。亀山市が校務支援システムを導入したことにより、

児童の出席状況や学習の様子等がシステム上で一元管理できることとなり、通知表が亀山市内統一の様式

に整えられたためです。 

通知表は、以下の様式となっています。詳しくは、個別懇談会で通知表の見方についての資料をお渡しし

ますので、ご覧ください。 
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学校では、地域の花ボランティアさんに教えてもらいながら、１か月に１回花いっぱい活動に取り組んで

きました。４月中旬、子どもたちは、花ボランティアさんに種まきの仕方を教えてもらいながら、マリーゴール

ドやサルビア、メランポジウム、ニチニチソウの種を一粒ずつまきました。その後、ポットへの植え替え作業

や肥料やり、そして、毎日水やりをしながら大切に育ててきました。今では、とても立派な苗になりました。 

そこで、保護者の皆様に子どもたちが育てた花の苗を差し上げたいと思います。ご希望される方は、７月

１８日（火）、１９日（水）の保護者懇談会時に職員室へお声かけください。 

子どもたちが育てた花の苗を 

保護者の皆様に差し上げます 
  
 

４月 ５月 ６月 ７月 

 ～たてわり班で加太ソーラン練習～ 

 運動会に向けて加太ソーランの練習が始まりまし

た。 たてわり班教室に集まり、下の学年の子どもたち

は、上の学年の子どもたちに踊り方を教えてもらいな

がら一つずつ細かい動きを覚えていきます。初めて踊

る１年生も少しずつ教えてもらえるので、どんどん上達

していっています。 

  高学年だけでなく、３年生が２年生に、２年生が１年

生に一生懸命に教える姿も見られ、子どもたちのたて

のつながりの強さとともに、子どもたちの意欲が伝わっ

てきます。 

  

 
～あいとも運動～ 

 自分から進んで挨拶する習慣を身に付け、コミュニケーションの向上を図ろうと「あいとも運動」を行いました。今後も

自分から進んで挨拶ができるように取組を進めていきます。 

【児童のふり返りより】 

・はじめは、少ししかあいさつができなかったけど、あいとも運動を 

してあいさつをもっとしたいなという気持ちにかわりました。 

・あいさつをされることが増えて、気持ちよかったです。 

・人と会ったら反射的にあいさつができるようになりました。 

・だれにでもあいさつをしていくといいと思いました。 

・自分から元気に明るいあいさつをしていこうと思いました。 

 


